



Banesco destinará Bs. 600.000 a patrocinio de Colección Papiros

Desde el año 2008 la entidad financiera apoya esta colección de la Editorial Equinoccio (Universidad Simón Bolívar). En este tiempo se han publicado más de 60 libros. Este año la Colección Papiros prevé la edición de diez títulos entre narrativa, poesía y ensayo. Ellos serán posibles gracias al patrocinio de Banesco Banco Universal, de Bs. 600.000 en 2014.

“El carácter de editorial universitaria que define a Equinoccio ha permitido que la colección Papiros incluya textos que no tendrían cabida en editoriales comerciales, tales como los ganadores del Premio Nacional Universitario de Literatura, libros de cuentos de autores desconocidos hasta su publicación o incluso algunos textos cercanos a la investigación”. En este sentido, se puede afirmar que la colección Papiros complementa, desde su singularidad, el mapa de las letras nacionales”, manifestó Mariana Libertad Suárez, coordinadora de la editorial. Suárez adelantó sobre la ampliación de las posibilidades de producción al migrar del formato tradicional al digital, trayendo consigo una ventaja fundamental en la internacionalización de los libros, que podrán ser adquiridos en México y Colombia.

Banesco ha dedicado Bs. 2.706.000 desde el año 2008 para patrocinar la Colección Papiros.

BANESCO APOYARÁ PROGRAMA PARA NIÑOS CON DISCAPACIDADES DEL SISTEMA DE ORQUESTAS JUVENILES E INFANTILES DE VENEZUELA

El programa de Educación Especial de FundaMusical Simón Bolívar atiende a 1.800 niños y jóvenes con discapacidades físicas o cognitivas en todo el país. Desde hace 10 años, Banesco le ha dedicado más de Bs. 12 millones a sus proyectos

Banesco aportó Bs. 1,05 millones a Casas Don Bosco para atender a niños y jóvenes

Banesco destinará este año Bs. 1.054.240,65 para el proyecto ARIS (Atención y Reinserción Social), que atiende a niños y adolescentes entre 4 y 17 años de edad que están en situación de calle. Este programa contempla el BoscoBus y el Centro de Apoyo ubicado en Sarria, donde los muchachos pueden recibir albergue, alimentación o la supervisión de los distintos especialistas. También se les ofrecen talleres de formación en diversos oficios.

“Estoy convencido de que en la medida en que logramos reinserter a estos muchachos y los llevamos a tener vidas útiles, estamos ganando un ciudadano más y hay una posibilidad menos de que ese muchacho tome el camino de la delincuencia”, dijo el padre Luis Germán Prato, economo de Casas Don Bosco.

En los distintos centros que tiene en todo el país, Casas Don Bosco atiende diariamente a unos 350 niños, niñas y adolescentes que registran una tasa de 4% de deserción, de esa cantidad casi la mitad regresa a los centros atendidos por esta Institución.

Desde el año 2004, Banesco ha dedicado 4,97 millones de bolívares a los programas de la Red de Casas Don Bosco.

Más de 1.800 niños y jóvenes con discapacidades físicas o cognitivas, que forman parte del Programa de Educación Especial del Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela (FundaMusical Bolívar) se verán beneficiados gracias a la renovación del convenio entre esta institución y Banesco Banco Universal.

“Actualmente estamos haciendo énfasis en el sistema de educación especial, para atender a jóvenes y niños con necesidades especiales, a través de la educación con ensambles de percusión, coros de manos blancas o coros de campañas para integrarlos en la vida cotidiana del Sistema de Orquestas”, dijo Eduardo Méndez, director ejecutivo de FundaMusical Bolívar.

El Programa de Educación Especial (PEE) nació en 1995 y está orientado al desarrollo de múltiples potencialidades de niños y jóvenes con déficit auditivo, visual y/o cognitivo, así como de quienes padecen algún impedimento motor, dificultad de aprendizaje, autismo y síndrome de Down. Actualmente dispone de 20 núcleos y 30 agrupaciones.

Bertha Vivas Escorche, gerente de RSE de Banesco, indicó que “estamos entregando Bs. 1 millón para el Sistema, lo que implica un acumulado de más de Bs. 12 millones a la fecha. Desde 2003 al presente la inversión social de Banesco en el Sistema de Orquestas se han dedicado a la construcción del Centro de Acción Social por la Música y actividades como la gira nacional de la Orquesta LatinoCaribeña, entre otros”.



El Sistema de Orquestas forma parte de los socios sociales de Banesco desde hace 10 años.

Banesco presentó nuevas fechas del Programa para Microempresarios en Caracas

Banesco Banco Universal anunció las nuevas fechas para los meses de mayo y junio del Programa de Formación de Microempresarios para los emprendedores ubicados en el Área Metropolitana de Caracas. Este curso se ofrece en alianza con el Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología (IUGT).

En el año 2013 se graduaron 3.576 emprendedores en el Programa de Formación. Desde la puesta en marcha de este proyecto hace 5 años se han graduado 5.024 personas. La iniciativa cuenta con el apoyo de Fe y Alegría, el Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología, la Universidad Metropolitana y la Universidad de Los Andes, entre otros.

Los interesados pueden ingresar en el Blog de Banesco y preinscribirse llenando el formulario online, indicando las fechas deseadas para participar.

Para más información, Banesco invitó a los interesados a escribir al email programamicromprensarios_ve@banesco.com, o comunicarse a través de los teléfonos (0212) 9018677 y 9018679.

Para inscribirse es necesario abrir una Cuenta Comunitaria en las agencias de Banca Comunitaria, y depositar allí el costo de la inscripción del curso que es de Bs. 100.



Síguenos en las redes sociales

